Beratung

Energiestammtisch zu Heizsystemen

Gebäudeenergieversorgungskonzepte im Vergleich sind das Thema des nächsten Energiestammtisches am kommenden Montag, 29. April. Dazu wird als Referent Dipl.-Ing. Andreas Herrmann von der TU Bergakademie Freiberg erwartet. Herrmann beschäftigt sich im Rahmen von Forschungsprojekten mit innovativen Gebäudekonzepten.

Wer hat sich nicht schon mal die Frage gestellt, welches das ideale Heizsystem fürs Gebäude ist? Das Angebot ist groß und die Entscheidung in der Regel schwer. Eins vorweg, das ideale Heizsystem, welches in jeder Hinsicht besser ist als alle anderen, gibt es nicht!

Der Energiestammtisch möchte hier Aufklärungsarbeit leisten und Gebäudeenergieversorgungskonzepte vergleichen. Natürlich werden auch neue innovative Heizsysteme vorstellgestellt und diskutiert.

Wann: Montag, 29. April 2019 | 18 Uhr Wo: Karl-Kegel-Straße 75, Freiberg Referent: Andreas Herrmann, TU Bergakademie, Institut für Wärmetechnik und Thermodynamik